

FORZA 駒澤 選手紹介 PART14

根本真吾 (MF・4年)

今回の選手紹介は根本真吾選手です。幼稚園からサッカーを始めた根本選手ですが、小学校の頃はかなりの問題児だったそうです。そして、小・中・高・大と指導者に恵まれ、今の自分があるのはその指導者のおかげと語る根本選手。普段は聞けない内容が盛りだくさんです！

サッカーが好きだから 続けてこられた

親父がサッカーをやっていたので幼稚園頃からボールは触っていた。そこからずっとサッカーやってきました。さくら組とかぶどう組とかあるじゃないですか笑。で、さくら組だったんです。先生が小さいゴール作ってくれて試合ばかりやってました。絶対ぶどう組には負けんみたいな笑。

小学校の時はスポーツ少年団に入ってた。小学校の指導者の人も、技術とかもサッカーの楽しさもサッカー教えてくれたし、親父もサッカー教えてくれたりして楽しくやってましたね。今までサッカーやってきて指導者に関しては凄く思われてる。その指導者が居なかったらたぶん今ここでサッカーやってるのなかつたんじゃないかなって思うくらい指導者に恵まれていて。本当に感謝してますね。コーチに、左足しか蹴れないから右足も練習しろって言われて一緒に右足練習したんですけど、全然蹴れなくて、「お前やっぱ左足だけだ付でいいや」って言われたのを覚えてます。左足だけでやってたって笑。僕たちの小学校はあまり強くない。試合やってもいつも負けてる。サッカーをやる楽しさはあったんですけど、勝つ楽しさに関しては駄目でした。ボジションはFWやっつてました。低学年の時は結構点取

ってたんですけど、高学年になって膝を怪我しちゃってあまり思うように動けなくて。それで、一時期苦しい時期があったんですけど、やっぱりサッカー好きだから続けてこれたんだらうなって今になると思っています。小学校の頃はとにかく遊んで、凄く悪ガキだったんですけど、よく生徒指導の先生に呼ばれていっつも怒られてました。親と一緒に謝りに行ってくれたりして。だから、親にはかなり迷惑掛けましたね。かなり問題児だったんですけど「サッカー」に助けられました。

中学でベースになる 部分を学んだ

中学では、ある程度厳しくやりました。厳しさも教えてくれたし、ベースになる部分をそこで学びました。みんな上手かったからそういうと切確練習してやってましたね。初めて公式戦に出たのは2年の時です。2年の時、3年生の最後の大会があるじゃないですか。その大会でPKを最後僕が外して負けちゃった。それを3年生引退しちゃったんですよ。悔しい思いをしました。印象に残ってるのは、3年の時これ勝てば関東大会に行けるって試合でVゴールを決めたんですよ。その時に恩師がグラウンドに入って飛び込んで一緒に抱き合ってた。それが今でも心に残ってます。



てます。それで全国大会に出場してベスト6で負けて。もうちょっとサッカー続けたいって思ったし、負けず嫌いだから、もう一回全国行ってやりたいなって思いました。印出と総体の2回戦くらいで戦ってるんですよ。あいつ一人やたら上手くて目立ってました。リバウンドみたいなのが居るなって笑。水商に進んだのは、その先生の所でサッカーやりたいうって思って。やっぱり水商が好きでした。入った時は地獄でした。朝も早かったし、家に着くのも12時くらいだったし。上下関係があったからサッカー以外の部分で厳しかったです。サッカー以外で色々なことを学べたっていうのはありますけど。

大学で初めて明確に 抱いた夢

駒大に入ってから、1年生の時よく岡田コーチに怒られてました。何回もいらねえとか言われました(笑)。その時はかなり凹んでました。最初駒大のサッカーを見て、こういうサッカーもあるんだなって思いました。2年の大臣杯で初めて公式戦に出ました。一生懸命やっつてればコーチが見てくれるし、一生懸命がむしろにやられてました。夏の走りこみは大変でした。一回走りこみの時期に入院したんですよ。グラウンドでぶっ倒れて(笑)。かなり恥ずかしかったです。

みんな見ているのに倒れて起き上がれないんですよ。それをで入院して。その時に岡田コーチが僕の大好きな本を持ってきてくれて、それをずっと読んでました。その本は今でも大事にしています。今年教育実習に行っただんですけど、楽しかったです。3週間充実してました。教えるより逆に教えられたかなって思うんですけど(笑)。今までそういう言葉やらないって思ってたんですけど、この大学に来て秋田監督に色々な事を教わって、そういう夢を初めて持つことが出来た。今まではこれと聞いてこうなりたとかなかったんですけど、ここに来て教員になりました。サッカーをやっつたりして先生に慣れたらなって。もしなれた時には、ここで学んだことを少しももここに生かせたいなって思います。1、2年生の時は負けられないように負けないようにって思って練習してたんですけど、4年生になってチーム全体の事を考えられるようになりました。駒大に来て苦しい思いもあつたし、いい思いもあつたし色々な事を味わえて、自分に新たな目標も出て来てる。あと、最後チームがいい結果で終わってみんな喜んでくれることが一番嬉しいなって思ってます。サッカーは好きなんですけど、辞められないと思います。現役でやるのはこれで最後かもしれないんですけど、そういうサッカーに対する気持ちはずっと持つてると思います。とりあえず残り少ないので、一生懸命駒澤でやれる事をやりたいって思ってます。

PROFILE

ねもと しんご 1983年12月17日生まれ。166cm 60kg 那珂湊第一小 那珂湊中 水戸商業高。家族構成は父、母、妹、祖父、祖母。好きな選手はマラドーナ。得意なプレーは左足。長所は少し几帳面。短所は協調性があまりない。趣味はウエイクボード。好きな言葉は「一歩一歩確実に」。

石井晃一から見た 根本真吾



運動量がありますね。今年は、教育実習も行ったりと両立が大変だと思うんですけど、一生懸命やっつて応援しています。根本先生万歳！！

次節は順天堂大学と対戦!
 <場所> 西が丘サッカー場
 <日程> 11月20日(土) 14:10
 競技場へのアクセス
 都営三田線「本蓮沼」駅下車、徒歩8分。

～お知らせ～
 FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に設置しています。毎週金曜日に置いてあるので、ご自由にお持ちください。

FORZA駒澤は毎週全編に発行! 便利、感想などはこちらまで
 〒154 8825 東京都世田谷区駒澤1 23-1
 駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakrazawa@hotmail.com
 TEL/FAX 03 (3418) 9556 発行人 伊藤 優香